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患者の、患者による、患者のための愛腎協
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　令和元年 5 月 19 日 ( 日 )10 時～ 12
時、グリーンパレス春日井第 2 会議室に
て「春日井市腎友会 第 1 回総会」が開
催されました。
　主催者として春日井腎友会会長の相田
勝則さんが挨拶を行い。来賓として愛腎
協会長の代理の高橋事務局長が挨拶、続
いて田中春日井市議会議員、丹羽衆議院
議員秘書の大塚さんが丹羽議員からの挨
拶を代読された。その他にも愛知県の各
地域腎友会の代表者や春日井市民病院院
長の成瀬友彦先生が参列されました。
　総会の第 1 部では昨年の設立からの活
動の報告・会計の報告が行われ、今年度
における活動内容は、
①春日井市・愛知県、関係医療機関と連
携を密に取り、大災害などにおける透析
患者に配慮ある防災計画を目指す。
②行政と連携し、ＣＫＤ ( 慢性腎臓病 )
対策及び腎臓移植の啓蒙活動に貢献して
その効果を春日井市に反映させる。
③愛腎協と連携し透析患者及び慢性腎臓
病患者の生活向上に尽力する。
を柱として活動していく事とし、年間の
予算と役員についても承認を得ました。
　第 2 部は、医療講演が行われました。
春日井市民病院の成瀬友彦院長による

「シャントの感染症等について」の講演
が行われ閉会となりました。

春日井市腎友会 第 1 回総会が開催されました。

第 1回春日井腎友会総会①
　総会風景

第 1回春日井腎友会総会②
講演を行う成瀬友彦先生

第 1回春日井市腎友会総会③
シャントを診てもらう参加者（次のページへつづく）
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今
後
の
予
定

◎ 6 月 2 日 ( 日 )：女性部第 1 回会議 ( 市政資料館 )
◎ 6 月 9 日 ( 日 )：三重県腎友会定期総会 ( 津庁舎 6 階大会議室 )
◎ 6 月 9 日 ( 日 )：青年部第 2 回会議 ( 白壁庁舎 5F 県会議室 )
◎ 6 月 9 日 ( 日 )：西三河本部第 1 回会議 ( 安城市総合福祉センター会議室）
◎ 6 月 16 日 ( 日 )：第 1 回広報部会議 ( 白壁庁舎 5F 県会議室 )
◎ 6 月 16 日 ( 日 )：第 1 回災害対策会議 ( 白壁庁舎 5F 県会議室 )
◎ 6 月 16 日 ( 日 )：第 1 回 50 周年記念準備会議 ( 白壁庁舎 5F 県会議室 )
◎ 6 月 23 日 ( 日 )：第 5 回代議員総会 (KDX 桜通ビル 8F 中外製薬 ( 株 ) 会議室 )
◎ 6 月 30 日 ( 日 )：第 1 回移植セミナー会議 ( 白壁庁舎 5F 県会議室 )

★ 5 月 12 日 ( 日 )：平成 30 年度会計監査 ( 白壁庁舎 5F 会議室 )
★ 5 月 12 日 ( 日 )：犬山・小牧地域腎友会総会 ( 小牧まなび創造館 )
★ 5 月 15 日（水）、16 日（木）：病院訪問（東海クリニック・メディカルサテライト知多、東海知多クリニック）
★ 5 月 19 日 ( 日 )：名古屋本部代議員総会 (KDX 桜通ビル 8F 中外製薬 ( 株 ) 会議室 )
★ 5 月 19 日 ( 日 )：西三河本部代議員総会 ( 安城総合福祉センター会議室 )　
★ 5 月 21 日 ( 火 )：病院訪問（済衆館病院）
★ 5 月 26 日 ( 日 )：第 1 回本部長・副本部長会議 ( 白壁庁舎 5F 県会議室 )
★ 5 月 28 日 ( 火 )：病院訪問（瀬戸共立クリニック）

その他の活動報告

令和元年 第 1 回理事会が開催されました。
　令和元年 5 月 26 日 ( 日 ) 午前、愛知
県白壁庁舎 5F 県会議室にて、「令和元年
第 1 回目の理事会」が開催されました。
出席者は、理事 10 名、監事 2 名でした。
　今回は 6 月 23 日 ( 日）に開催の「第
5 回代議員総会」へ向けての開催となり、
議題として、2018 年度の決算・会計監査、
2019 年度の予算 ( 案 )、2019 年度役員
( 案 )、2019 年度活動予定 ( 案 ) が主に
話し合われました。その中で、予算案に
おける修正箇所など意見が多く出たほか、今年度の入会会員数について減少が見
込まれる事。また、今年度における愛腎協主催でのセミナーや愛知県以外の東海
4 県で行われる大会や全国での行事への理事派遣についても話し合われた。
　その他、全腎協の活動報告についても、全腎協の理事を兼ねる伊藤副会長より
報告がありました。

令和元年第 1回理事会風景

　閉会後、時間が許す限りで成瀬院長に希望者のシャント診察が行われ多くの方
が診察を受けられていました。
　春日井市腎友会の会員数 412 名。その内 53 名が出席し委任状と合わせて過
半数を超えたので総会は成立となりました。

（前のページのつづき）


